



DIA MUNDIAL DEL DONANTE DE SANGRE

“Dona Sangre, dona esperanza: Juntos salvamos vidas”

Cada 14 de junio, celebramos el Día Mundial del Donante de Sangre para reconocer y dar las gracias a las personas que de manera altruista y voluntaria donan algo tan íntimo de sí mismas como es su sangre.

Esta celebración está impulsada por la Organización Mundial de la Salud (OMS), la Federación Internacional de Organizaciones de Donantes de Sangre (FIODS), Cruz Roja y Media Luna Roja y la Sociedad Internacional de Transfusión Sanguínea (ISTB).

Este año, bajo el lema “Dona sangre, dona esperanza: Juntos salvamos vidas”, queremos poner en valor la fuerza que podemos llegar a tener las personas cuando conseguimos hacer causa común para lograr un fin y, en este caso, hacer posible que otros semejantes puedan vivir.

La salud es un derecho de los seres humanos y la donación de sangre es imprescindible para afrontar con éxito incontables actos médicos que mejoran la calidad de vida de muchas personas y salvan la vida a otras.

Sin embargo, no todos los países disponen de la sangre necesaria para esas personas que la precisan, existiendo una gran brecha entre los países desarrollados y los que están en vías de desarrollo, en donde además de no disponer de las unidades de sangre necesarias, mantener la seguridad transfusional es un auténtico reto.

En ADONA, entendemos la donación de sangre como un acto social porque nos afecta de una manera u otra a toda la sociedad, en primer lugar como donantes, pero además desde nuestros distintos ámbitos laborales, profesionales, culturales, etc. podemos ser parte de ese empuje que necesita la donación para llegar a cuantas más personas mejor.

Cada Día Mundial del Donante de Sangre, es un día especial, porque de manera extraordinaria la sociedad entera agradece la imprescindible labor que cada día, año tras año, hacen todas las personas que donan sangre y además tiene una conexión especial con otras personas que desde sus diferentes realidades aportan, como nosotros, lo mejor de sí mismas.

Por lo tanto nuestro más sincero agradecimiento a los y las donantes de sangre por su inestimable labor y una invitación a las personas que aún no son donantes para que den ese paso tan necesario porque cuando donamos sangre, damos esperanza y salvamos vidas.

MUCHAS GRACIAS DONANTES DE SANGRE
ESKERRIK ASKO ODOL EMAILEOK